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An Herrn Oberbürgermeister 
Frank Schneider 
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ANFRAGE        Mühlacker, den 29.6.2022 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herrn, 
 
beim Vororttermin an der Neuen Ziegelei auf der Ulmer Schanz viel uns einmal mehr die 
Verschmutzung durch Hundekot auf. Die Wiesen und Wege waren durchweg verschmutzt. 
Es lagen auch einige gefüllte Hundkackebeutel in der Landschaft. 
 
Bei Gesprächen mit Landwirten und Grundstücksbesitzer wird dieses Problem immer 
wieder als sehr ärgerlich und mit steigender Tendez beschrieben. 
 
Auch innerstädtisch gibt es leider Stellen, an denen das Problem der Verschmutzung 
durch Hundekot anzutreffen ist. 
 
Das Fehlverhalten derjenigen Hundebesitzer*innen, die sich nicht an de Regeln halten, 
schadet auch denjenigen Hundebesitzer*innen die die Hinterlassenschaften ihres 
Vierbeiners ordnungsgemäß entsorgen.  
 
Deshalb folgende Fragen: 
 

- kann im Bereich Hohlweg/Ulmer Schanz ein Tütenspender mit Mülleimer aufgestellt 
werden 

- können an den bekannten Schwerpunkten entsprechende scharf formulierte 
Hinweisschilder, auch mit Hinweis auf die zu erwartenden Bußgelder aufgestellt 
werden 

- wann wird sich der Gemeinderat oder ein Ausschuss mit dem Thema „effektive 
Außenüberwachung“ befassen, wie es uns in den Haushaltsverhandlungen im 
Herbst 2021 zugesagt wurde. Bei einer 0%-tigen Chance erwischt zu werden, 
werden die Schmutzfinken weitermachen. 

 
Entsprechende (leider z.T. erfolglose) Initiativen anderer Kommunen zum Thema: 
 
https://kommunal.de/csi-hundescheisse-dna-hundekot 
 
Gibt es die Möglichkeit 
 
Mit freundlichen Grüssen 
 
 

 



Klemens Köberle 
(Fraktionssprecher) 
 
 


